

Des kursächs. Bergfleckens Sosa. 75

zig Lachter tief gewesen ist, und, indem er sich bücket, um hinein zu sehen, fället er hinein, daß er alsbald tod geblieben ist. — In eben diesem Jahre ist Hans Weis, als er auf dem Rehebübel in Seifen gearbeitet hat, und das Gebirge eingegangen ist, alsbald kniend tod geblieben. — In eben diesem Jahre herrschte eine gewisse Krankheit am Haupt unter den Menschen, von welcher einige so rasend geworden sind, daß man sie hat an Ketten legen müssen.

Im Jahr 1621. hat ein Weib abermals eine schreckliche Mißgeburt zur Welt gebracht, deren Gestalt aber nicht näher beschrieben ist.

Im Jahr 1630. ist Sosa wiederum mit der Pest heimgesucht worden.

Im Jahr 1634. hat die Pest abermals viele Leute weggerafft, aber sie muß an andern Orten noch heftiger gewesen seyn, weil viele Fremde an dem hiesigen Orte ihre Zuflucht genommen haben.

Im Jahr 1640. hat sich am ersten Sonntag nach dem Fest der heiligen Dreieinigkeits Samuel Müller in seines Bruders, Wolf Müllers, Teich ertränket. — In eben diesem Jahre sind die Baumerischen Reuter hier eingefallen, und haben geplündert. Gleichwol haben viele Fremde bey dem damaligen schrecklichen dreißigjährigen Kriege hieher ihre Zuflucht genommen; als